



Hommage à Hugo Chavez :

Nous rendons hommage au président de la République Bolivarienne du Vénézuéla, le camarade Hugo Chávez Frías. Nous saluons la mémoire de celui qui a su mener une lutte sans relâche contre les multinationales qui pillèrent les ressources de son pays, celui qui a œuvré à éradiquer la pauvreté et vaincre l'analphabétisme. Il a redonné sa place à son peuple pour disposer de lui-même et mener à bien la lutte de classe contre la bourgeoisie et l'impérialisme.

Aujourd'hui, un grand homme disparaît mais son combat est loin d'être achevé.

LA LUCHA CONTINÚA!

